

CARTA DE MOTIVOS

Cuando era estudiante de Derecho, escuchaba constantes críticas hacia los jueces. En ese momento tomé una decisión: en lugar de quedarme solo en la crítica, decidí ser parte de la solución. Elegí dedicar mi vida a construir una justicia mejor, especialmente en el área penal, donde están en juego nuestros derechos más fundamentales.

Mi compromiso con la justicia

El Derecho Penal tiene una doble misión que me apasiona:

1. Proteger a la sociedad de quienes violan la ley.
2. Asegurar que nadie sea castigado injustamente.

Como jueza, mi trabajo es garantizar este delicado equilibrio. Porque si bien el Estado debe actuar con firmeza contra el delito, jamás debe convertirse en aquello que persigue.

Mi trayectoria

- 16 años de experiencia en el Poder Judicial de la Ciudad de México.
- Profesora de Derecho Procesal Penal en la Escuela Libre de Derecho.
- Especialista en derechos humanos, sistema acusatorio y psicología del testimonio.
- Nombrada jueza en 2022 tras una carrera judicial paso a paso y en un concurso donde resulté primera finalista entre casi 200 aspirantes.

Mi compromiso con la sociedad

Con toda mi comunidad tengo una misión clara:

- Aplicar la ley con valentía, sin ceder ante presiones políticas o mediáticas
- Defender los derechos como me gustaría que defendieran los míos
- Actuar con la independencia que la justicia requiere
- Mantener mi compromiso con la actualización y el estudio constante

Por qué participar en las elecciones

- Quiero seguir contribuyendo en construir una sociedad donde:
- La ciudadanía pueda confiar en sus jueces
- El derecho prevalezca sobre el poder económico y mediático
- La justicia sea verdaderamente igual para todos

A los diez días de abril de 2025, en la Ciudad de México


CLAUDIA JIMENEZ TEUTLI
Abogada